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令和４年度第２回滝沢市国民健康保険運営協議会会議録  

 

１ 日 時  令和５年２月１３日（月）１３時３０分から１４時０５分まで 

２ 場 所  滝沢市役所 大会議室  

３ 出席者  １６名  

区分 氏名 備考 

国

保

運

営

協

議

会

委

員 

公益を代表する委員  

会長 下田 富幸   

委員 櫻小路 昭男   

委員 上田 綾子  欠席 

被保険者を代表する委員 

委員 下長 美保子   

委員 吉田 敦子   

委員 長嶺 千鶴子   

保険医又は保険薬剤師を代表する委員  

委員 山内 広平   

委員 栃内 貴子   

委員 大橋 正和   

被用者保険等保険者を代表する委員  委員 長澤 徹 欠席 

滝

沢

市 

滝沢市長  武田 哲 途中退席  

健康福祉部長  丹野 宗浩   

保険年金課長  熊谷 明美   

税務課長  藤島 紀子   

収納課長  小笠原 直樹   

保険年金課 総括主査  浅沼 忍  

保険年金課 主任  山本 賢治   

保険年金課 保健師  伊藤 めぐみ   

４ 傍聴人  なし 

 

                  会議内容                    

１ 開  会 

２ 市長あいさつ  

３ 会長あいさつ  

４ 会議録署名人の指名 

長嶺委員と栃内委員を指名 

５ 議  事 

（１）報告第１号 

令和４年度滝沢市国民健康保険特別会計補正予算（第３号・第４号）について  

発言者 発言内容  

議長（会長）  それでは、議事に入ります。  

まず、報告第１号「令和４年度滝沢市国民健康保険特別会計補正予算

（第３号・第４号）について」を議題と致します。  
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事務局から説明をお願いいたします。 

事務局 ～初めに市の出席者を紹介してから、資料に基づき保険年金課及び収納

課から説明を行う。  

説明内容は省略。～  

議長（会長）  報告第１号について事務局から説明がありましたが、何か質問、意見

等ありましたら、お願い致します。  

質問、意見はございませんか？  

なければ、報告第１号「令和４年度滝沢市国民健康保険特別会計補正

予算（第３号・第４号）について」は、報告案件でございますので、以

上で終了といたします。 

 

（２）議題第１号 

令和４年度滝沢市国民健康保険特別会計補正予算（第５号）について 

発言者 発言内容  

議長（会長）  次の案件は審議案件です。  

議題第１号「令和４年度滝沢市国民健康保険特別会計補正予算（第５

号」について、事務局の説明をお願いします。  

なお説明につきましては、事前に委員の皆様は資料に目を通していた

だいているため、簡潔な説明をお願いいたします。  

事務局 ～資料に基づき説明。説明内容は省略。～ 

議長（会長）  議題第１号について事務局から説明がありましたが、何か質問、意見

等ありましたら、お願い致します。  

質問、意見はございませんか？  

なければ、議題第１号「令和４年度滝沢市国民健康保険特別会計補正

予算（第５号）について」は、異議の無いものとしてよろしいですか。  

～「異議なし」の声～  

それでは、議題第１号「令和４年度滝沢市国民健康保険特別会計補正

予算（第５号）について」は、異議無いものとして答申することと致し

ます。  

 

（３）議題第２号 

令和５年度滝沢市国民健康保険事業計画について  

発言者 発言内容  

議長（会長）  次の案件に移ります。次の案件も審議案件です。  

議題第２号「令和５年度滝沢市国民健康保険事業計画について」、事務

局の説明をお願いします。  

事務局 ～資料に基づき説明。説明内容は省略。～ 

 

議長（会長）  議題第２号について事務局から説明がありましたが、何か質問、意見

ありましたら、お願い致します。  
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委員 収納の「エルタックス地方税ポータルシステム」とはどういうものな

のでしょうか。中身がよく分からないため教えていただきたいです。  

事務局 地方税共同機構でサイトを立ち上げていますが、普通に納付する方に

関しましては、今まで通りコンビニでも納付書を当然使えますし、QR コ

ードを使おうとすれば、QR コードを読み込むことで地方税共同機構でサ

イトに繋がり、スマホ決済ができるという形になります。  

この QR コードが全国共通のものになりましたので、スマホ決済も可能

となりますし、今まで納められなかった金融機関、例えばみずほ銀行な

どの大きな金融機関でも納付が可能になるということが大きく変わった

点となります。  

委員 例えば私のような者でも簡単に使えますか。 

事務局 やり方については、納付書送付時にチラシを同封する想定で進めてい

ますが、サイトに接続して決済をする作業がありますので、最初は若干

の慣れが必要かと思います。当然クレジットも地方税のポータルシステ

ムを介しており、手間が発生することには変わりないので、多少の慣れ

が必要になってくるかと思います。具体的にスマホ決済でどのようなこ

とができるかというのは、まだ正式に決まっていないので、決まり次第

何らかの形でお伝えできればと思っておりますが、ギリギリまで決まら

ない可能性もありますので、出来る出来ないということだけでもお伝え

できればと思っております。  

議長（会長）  新しいものができる際は、パンフレット等の説明があれば分かりやす

いと思います。  

事務局 いずれ、今の段階では納付書に QR コードを付けますので、スマホ等で

読み込んでいただければサイトに繋がるため、そこを見て手続きを進め

ていただくことになるかと思っております。  

ただ、運用もまだ始まっていませんので不鮮明な部分もありますが、

納付書の QR コードを読み取っていただく形で進めております。  

議長（会長）  その他、何か質問、意見ありましたら、お願い致します。  

なければ、議題第２号「令和５年度滝沢市国民健康保険事業計画につ

いて」は、異議の無いものとしてよろしいですか。  

～「異議なし」の声～  

それでは、議題第２号「令和５年度滝沢市国民健康保険事業計画につ

いて」は、異議無いものとして答申することと致します。  
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（４）議題第３号 

令和５年度滝沢市国民健康保険特別会計当初予算について  

発言者 発言内容  

議長（会長）  次の案件に移ります。次の案件も審議案件です。  

議題第３号「令和５年度滝沢市国民健康保険特別会計当初予算につい

て」事務局の説明をお願いします。  

事務局 ～資料に基づき説明。説明内容は省略。～  

 

議長（会長）  議題第３号について事務局から説明がありましたが、何か質問、意見

はございますか。  

委員 保健衛生普及費が減少しているのはなぜですか  

事務局 保健衛生普及費減額の要因といたしましては、郵便料が 70 万円ほど減

額となっています。これは、実際の決算見込み等を踏まえて精査しての

減額となっております。あともう一つは、委託料といたしまして通知発

行部数を精査し、当初予算として適切な数量を計上したところです。  

議長（会長）  その他、何か質問、意見ありましたら、お願い致します。  

なければ、議題第３号「令和５年度滝沢市国民健康保険特別会計当初

予算について」は、異議の無いものとしてよろしいですか。  

～「異議なし」の声～  

それでは、議題第３号「令和５年度滝沢市国民健康保険特別会計当初

予算について」は、異議無いものとして答申することと致します。  

 

（５）議題第４号 

滝沢市国民健康保険条例の一部を改正する条例について  

発言者 発言内容  

議長（会長）  次の案件に移ります。次の案件も審議案件です。  

議題第４号「滝沢市国民健康保険条例の一部を改正する条例につい

て」、事務局の説明をお願いします。  

事務局 ～資料に基づき説明。説明内容は省略。～  

 

議長（会長）  議題第４号について事務局から説明がありましたが、何か質問、意見

ありましたら、お願い致します。  

質問、意見はございませんか？  

なければ、議題第４号「滝沢市国民健康保険条例の一部を改正する条

例について」は、異議の無いものとしてよろしいですか。  

～「異議なし」の声～  

それでは、議題第４号「滝沢市国民健康保険条例の一部を改正する条

例について」は、異議無いものとして答申することと致します。  
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６ その他 

特になし  

 

７ 閉 会 

 

 

令和 年 月  日 

 

 

 

 

この会議録が正確であることを認め、ここに署名捺印します。  

 

 

 

会 長                            

 

 

 

議事録署名人（委員）                      

 

 

 

議事録署名人（委員）                      


